

La Ferrière le 10 juin 1971

Chers amis,

Il m'est pénible de vous écrire aujourd'hui car c'est pour vous annoncer une triste nouvelle : Pierre Biteau n'est plus. Le 2 juin son père nous appelait au téléphone pour nous le faire savoir. Pierre lui écrivait très régulièrement - et ayant pas eu la lettre coutumière il l'a appelé au téléphone, un grand nombre de fois,

sans recevoir de réponse. Alors
quelqu'un de sa famille qui
habite Paris est allé voir avec la
conciérge. Pierre était là. Son réveil
s'était arrêté à la date 18 mai;
on était le 1^{er} juin. Comme tous ceux
qui le connaissent, vous aurez deviné;
il avait avalé quelque baryturgue...

M^{re} Biteau nous avait demandé
de prévenir ses amis. N'ayant pas
votre nouveau numéro de téléphone nous
avons demandé à Mimi Chantreau de
vous avertir; nous pensions qu'ainsi vous
sauriez plus vite que par lettre. Mais
Mimi a essayé en vain pendant deux
jours de vous joindre. Puis elle est
venue en Vendée. Le corps de Pierre
était toujours à Paris entre les mains
de la police et des médecins-légistes.

Mon père nous avait dit de regarder le
journal local où il ferait paraître, dès
qu'il le saurait lui-même, la date de
la sépulture. Elle a eu lieu mardi
seulement. C'est ce jour-là que nous
avons vu Mimi et que nous avons su que
vous n'étiez pas prévenus.

Mimi est éprouvée par cette mort
qui coïncide presque avec l'anniversaire
de celle de son père. Elle avait vu Pierre
quelques jours avant sa mort, très fatigué,
très déprimé. Elle se reproche de ne pas
lui avoir donné d'argent ce jour-là
(quelqu'un qui est venu l'en empêcher).
J'ai bien l'impression que cela n'aurait
rien changé. Mimi rentrera à Paris
je crois dimanche ou lundi.

Nous sommes aussi très peiné à
la pensée d'une mort aussi triste, à

la pensée que nous ne verrons plus et
n'entendrons plus Biteau.

Nous ne pouvons aller à Paris
mais nous espérons que votre exposition
vous donne satisfaction et que vous
êtes tous les quatre en bonne santé.

Des nouvelles nous feraient plaisir.

Recevez nos sentiments les
plus amicaux.

Lydie